



En faisant une collecte lors de la première communion, vous pouvez partager la joie de la fête avec les enfants et les jeunes du Sud global.

**Votre contribution est un élément important qui aide les enfants à construire leur avenir.**

Projet : 582703

## **Diocèse de Masaka, Ouganda**

### **Des bibles pour enfants pour 1'200 élèves**

La première communion est une étape importante sur le chemin de la foi des enfants catholiques, ici en Suisse comme dans le monde entier. Dans le cadre de l'enseignement religieux, les enfants apprennent les histoires bibliques et la vie de Jésus et peuvent ainsi grandir dans la foi. En Suisse, chaque famille peut s'offrir une Bible pour enfants. Cependant, pour de nombreuses familles ougandaises, cela reste difficile sur le plan financier.

#### **En savoir plus sur le projet**

Dans les écoles primaires du diocèse de Masaka dans le sud de l'Ouganda, les enfants travaillent beaucoup l'enseignement religieux avec la Bible. Ils la lisent régulièrement ensemble et réfléchissent à leur propre vie à l'aide des histoires bibliques. Ainsi, les enfants grandissent lentement dans la foi et y trouvent un sens et une orientation pour leur vie. Les bibles sont également utilisées dans les « clubs bibliques » adaptés aux enfants qui sont proposés dans de nombreux endroits. Dans ces clubs, les enfants apprennent à réfléchir et à échanger sur les textes.

#### **Objectif du projet**

L'objectif du projet est que tous les enfants de la troisième à la septième classe reçoivent leur propre Bible, qu'ils pourront ensuite utiliser tout au long de leur scolarité et au-delà. Malheureusement, en raison des coûts élevés, toutes les familles n'ont pas les moyens d'acheter une Bible pour chacun de leurs enfants, souvent nombreux. Ce projet permet aux familles d'acheter une Bible pour enfants à un prix réduit, pour un total de 1'200 enfants.

#### **Coûts du projet**

**Contribution au projet demandée**

**Fr. 7'895.-**